

Landtagspräsidentin Brakebusch eröffnet als Schirmherrin das 24. Jugendmusikfest Sachsen-Anhalt

Landtagspräsidentin Brakebusch trägt die Schirmherrschaft und eröffnet gemeinsam mit einer der renommiertesten Jugend-Big-Bands Deutschlands im Rahmen der Big Band Gala das 24. Jugendmusikfest Sachsen-Anhalt 2019 am

**15. September 2019 um 16:00 Uhr
im Neuen Theater in Halle
Große Ulrichstr. 51, 06108 Halle.**

Der Charakter des Jugendmusikfestes ist einmalig in der deutschen Kulturlandschaft. Es gibt kein vergleichbares Festival, in dem ausschließlich Kindern und Jugendlichen teilweise in Kombination mit Berufsmusikern bis zum 27. Lebensjahr die Möglichkeit gegeben wird, sich in einem Landesfestival musizierend und komponierend zu präsentieren. Jedes Jahr im September präsentiert es im gesamten Landesgebiet die herausragenden Jugendensembles Sachsens-Anhalts sowie die vom Landesmusikrat getragenen Klangkörper Landesjugendchor und Jugendjazzorchester sowie die Bundes- und Landespreisträger der Wettbewerbe „Jugend jazzt“ und „Jugend musiziert“.